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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ 「ロータリーのマジック」
THE MAGIC OF ROTARY

第 3366 例会（14号）　2024 年 10 月 24 日（木）曇り

　先ほど有賀会長が西田敏行さん
のお話をされましたが、私はいわ
き市が舞台となった「釣りバカ日
誌」第９作の撮影でお手伝いをさ

せていただきました。歓迎会で自己紹介をしたところ、
三國連太郎さんの本名が私と同じ「佐藤まさお」とい
うことで、大変驚いた思い出があります。西田さんは
大変気さくな方で、「もしもピアノが弾けたなら」を歌っ
てほしいとお願いしたら、歌ってくれました。
　本題に入りますが、ガバナーは公共イメージを上げ
ようということで、正しいロゴを使用するようお願い
していまして、バッジも脇にロータリーの文字が入っ
たのが正しいものです。お金もかかることなので、数
年かけて変えていってもらえればいいということです。
それまでの間に、新聞の写真などには以前のロゴが写
らないよう気をつけてほしいと思います。
　次に会員増強についてですが、近年は職業分類が軽
視されておりまして、１業種１人という部分が大きく
変わってきています。会員増強をもっとしっかりやら
ないといけないというのが目標としてはあるのかなと
思います。日本には３つのゾーンがあり、１Ａが北海
道・東北になります。１Ｂはパキスタン、バングラデ
シュ、インドネシアで、交代でＲＩの役職に就いてい
ます。われわれの思いがＲＩに伝わりやすくするには、
できれば単独の１になりたいという思いがあり、その
ためには会員増強を積極的に進めて人数を確保しなけ
ればなりません。
　きょうは世界ポリオデーです。分区としては26日に、
いわきＦＣの試合に合わせて募金活動を行います。福
島県立医大の学生に聞いても、ポリオを知らない学生
さんが結構いるようです。世界にはまだまだ存在する
ということで、撲滅するまでやるのが国際ロータリー
の使命でありますので、ご協力お願いします。

2024 － 2025 年度
国際ロータリー第 2530 地区
いわき分区ガバナー補佐
� 佐　藤　正　男 様

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理
想）・四つのテスト（佐々木貢一会員）〕

松崎　 浩さん
（10月13日）

阿部 弘行さん
（10月30日）

★ 結婚祝

松崎　 浩さん
（10月29日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

　ここからは、いわき分区のＩＭについてのお願いで
す。今年度は、３年間の計画を立て、実行して、検証
するという方針の初年度にあたります。ＩＭではそれ
ぞれのクラブに３年間の計画を発表していただきます。
３年間の計画を進めるにあたっては、地区補助金やグ
ローバル補助金はぜひとも利用してください。
　11 月３日の地区大会では、分区ごとに各クラブを紹
介することになりますが、それが今年は閉会式の直前
になりそうですので、最後までよろしくお願いいたし
ます。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　渡部育夫　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（島田啓太副委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

10 月 24 日 45 名 30 名 ―

• �11 月の例会の出欠記入よろしくお
願いします。

•�ガバナー月信が届きました。有賀会
長の所信が 12 ページに載っていま
す。

★本日の例会案内　11月14日（木）12：30 ～
　　ロータリー財団担当卓話
　　　お食事メニュー＝チキンフリカッセ

　本日は佐藤ガバナー補佐をお迎えし
ての公式訪問となっています。後ほど
スピーチをいただきます。楽しみにし
ています。どうぞよろしくお願いいた
します。
　今年は休会日数を増やしています。

10 月の５週目となる 31 日は定款の条文によりまして臨
時に休会と致しました。地区大会にご出席の皆様、ど
うぞよろしくお願いいたします。今回は地区大会の最
後に各クラブの紹介をする旨が赤字で届いています。
　また、今週末は世界ポリオデー募金が、いわきＦＣ
の試合に合わせて行われます。当クラブからは私と岩
岡さんが参加します。参加をなさらない皆様には本日
のテレフォンボックス募金にお気持ちを込めて募金を
していただきたいと思います。小銭という決まりはご
ざいませんので、野口さんでも北里さんでも、樋口さ
んでも津田さんでも、福沢さんでも渋沢さんでも登場
をお待ちしています。
　さて、俳優西田敏行さんの訃報には驚きました。私
の世代だと「池中玄太 80 キロ」だったり「西遊記」だっ
たり「おんな太閤記」が懐かしく思われ、「もしもピ
アノが弾けたなら」は時々カラオケで歌ったりもしま
す。震災の年には「あの街に生まれて」が何度も何度
もラジオから流れてきてずいぶんと勇気づけられたも
のです。また代表作である「釣りバカ日誌」はバス旅
行の定番で楽しませてもらいました。このいわき市も
第９作で舞台になり新瀧での結婚式のシーンや美空ひ
ばりさんに扮したハマちゃんや末続の駅や夏井川渓谷
のシーンが印象に残っています。
　そんな「釣りバカ日誌」とともにバス旅行の定番と
いえば「男はつらいよ」ですが、先週、柴又からいわ
きに寅さんとゆかりの深いご夫婦が訪ねてきました。
寅さんはめっぽうお酒に強そうですが、寅さんを演じ
る渥美清さんはからっきしの下戸だったそうです。そ
の渥美さんが柴又での撮影があると立ち寄って食事を
していたのが「酒場　春」でした。今回はその春を営
むご夫婦がクウカイへやってきました。そして春の旦
那さんは磐城高校が甲子園で準優勝した年の日大一高
の野球部だったそうで、「負けるはずではなかった」と
今でも心に残っていて、１泊して磐城高校のグランド
を見に行くとおっしゃっていました。
　いわきの地酒又兵衛が全国区になったのは「釣りバ
カ日誌」がきっかけでした。今回は春さんご夫婦にも
又兵衛を吞んでもらいました。なんともご縁はめぐる
ものだなと感じた１週間でした。
　なお、野沢さんから、22 日に手術が終了し、順調に
回復していますと連絡がありました。

♥いわき分区ガバナー補佐 佐藤正男様（先日のガバ
ナー公式訪問の際は大変お世話になりました。本日は
初めてのガバナー補佐訪問になります。宜しくお願い
致します）♥いわき分区幹事 根本裕二さん（本日はお
世話になります）♥有賀行秀さん（ガバナー補佐を歓
迎して。皆勤賞ありがとうございました）♥佐藤尚誠
さん（分区ガバナー補佐、分区幹事、本日卓話宜しく
お願い致します）♥松崎浩さん（結婚祝・誕生祝あり
がとうございます）♥阿部弘行さん（誕生日祝ありが
とうございます。佐藤正男ガバナー補佐を歓迎して）
♥関口武司さん（佐藤ガバナー補佐を歓迎して）♥黒
須幸雄さん（３ヶ月出席賞ありがとうございます）♥
渡邊有さん（いわき分区ガバナー補佐�佐藤正男様、分
区幹事�根本裕二様を歓迎して）♥越智正典さん（佐藤
ガバナー補佐卓話よろしくお願いします）♥鈴木東雄
さん（ガバナー補佐卓話よろしく）♥飯野光世さん（ガ
バナー補佐を歓迎して）♥三瓶和秀さん（ガバナー補
佐を歓迎しまして）♥佐々木貢一さん（佐藤ガバナー
補佐、根本分区幹事を歓迎して）♥小林隆太さん（「お
せち」の季節がやってきました。今回も大変なノルマ
です。皆さんよろしくお願いします）♥郡二三子さん（い
わき分区ガバナー補佐、幹事お世話になります）
� 以上16名

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄副委員長）
　阿部弘行さん、渡邊有さん、関口武司さん。�以上３件
◆米山記念奨学会委員会（飯野光世副委員長）
　阿部弘行さん、渡邊有さん、関口武司さん、飯野光
世さん。� 以上４件

★次回の例会案内　11月21日（木）12：30 ～
　　外部卓話
　　　お食事メニュー＝真鯛のけんちん焼き


